



**El embajador** Eiichi Kawahara y Rodrigo Vielmann anunciaron el foro. ▶

## Japón en busca de negocios

Redacción

Empresas japonesas asistirán el próximo 25 y 26 de mayo al II Foro de Negocios SICA-Japón *Hacia una Nueva Alianza, en un Entorno Global Dinámico*. Durante la actividad, que se llevará a cabo en Guatemala, participarán 50 empresas niponas y firmas de los países miembros del Sistema de Integración Centroamericana (SICA).

El foro se espera que sea una plataforma que aumente la inversión de las empresas japonesas en la región, promoviendo el intercambio comercial y la transferencia de tecnología, se informó por medio de un comunicado publicado por el Ministerio de Relaciones Exteriores.

El embajador de Japón acreditado en Guatemala, Eiichi Kawahara, indicó que se debe poner atención especial a la participación del vicepresidente de Keidanren, organización que representa a la iniciativa privada de aquella nación. A la misión de empresarios también asiste el vicepresidente de Mitsubishi Corporation, quien lidera a la delegación de los hombres de negocios. Japón ha declarado 2015 “Año de la Amistad” con el Istmo.

### Algunos participantes

En la misión comercial figuran los siguientes nombres:

- > Japan Bank for International Cooperation
- > Mitsubishi Corporation
- > Itochu Corporation
- > Mitsui & Co., Ltd.
- > Sumitomo Corporation
- > Toyota Tsusho Corporation
- > Panasonic Latin America S.A.
- > Toshiba Corporation